



Nomor : 036/DI-OJK/Ext/X/2021
Lampiran : -
Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Jakarta, 28 Oktober 2021

Kepada Yth. Kepala Eksekutif
Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djojohadikusumo Lt. 4
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710

Dengan ini kami untuk dan atas nama Perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Rig Tenders Indonesia Tbk
Bidang Usaha : Jasa pelayaran dalam dan luar negeri
Telepon : (021) 29668488
Faksimili : (021) 29668479
Alamat surat elektronik (e-mail) : rtacc@rigtenders.co.id

1.	Tanggal kejadian	27 Oktober 2020
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Perubahan anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris Perseroan.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Telah diterimanya surat pengunduran diri dari:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Bapak Harianto Taruna selaku Presiden Komisaris dan Komisaris Independen Perseroan;2. Bapak Amirul Azhar Bin Baharom selaku Komisaris Perseroan;3. Bapak Wong Mun Keong selaku Komisaris Perseroan;4. Ibu Mastura Binti Mansor selaku Presiden Direktur Perseroan;5. Bapak Doddy Irawan selaku Direktur Perseroan; dan;6. Bapak Benjamin Leong Wye Hoong selaku Direktur Perseroan. <p>Sehubungan dengan telah diterimanya surat pengunduran diri anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris tersebut oleh Perseroan maka Perseroan melalui Rapat Dewan Komisaris yang menjalankan fungsi Nominasi dan Remunerasi telah merekomendasikan anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris yang baru untuk menggantikan posisi anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris yang mengundurkan diri tersebut, sebagai berikut :</p>

		<ol style="list-style-type: none"> 1. Bapak Hadi Sunarto direkomendasikan sebagai Presiden Komisaris Perseroan; 2. Bapak Henrie Christian Wijaya Lauw direkomendasikan sebagai Komisaris Perseroan; 3. Bapak Mikrowa Kirana direkomendasikan sebagai Komisaris Independen Perseroan; 4. Ibu Kartika Hadi direkomendasikan sebagai Presiden Direktur Perseroan; 5. Bapak Stefano Katianda direkomendasikan sebagai Direktur Perseroan; dan 6. Bapak Iriawan Hartana direkomendasikan sebagai Direktur Perseroan. <p>Dengan demikian maka sesuai dengan POJK No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik maka dengan ini Perseroan melakukan keterbukaan informasi kepada OJK dan Publik melalui IDXnet – situs web Bursa.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	<p>Dampak dari telah diterimanya surat pengunduran diri dari anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris dan perekomendasi anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris yang baru tersebut akan merubah susunan anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris Perseroan.</p> <p>Guna memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.: 33/POJK.04/2014 tentang Direksi dan Dewan Komisaris Emiten atau Perusahaan Publik dan juga Anggaran Dasar Perseroan, maka Perseroan akan melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa untuk mengesahkan pengunduran diri anggota Direksi dan Dewan Komisaris tersebut dan juga mengesahkan pengangkatan anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris yang baru guna mengisi lowong jabatan anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris di Perseroan, yang tata caranya pelaksanaannya akan mengikuti peraturan yang berlaku.</p>
5.	Keterangan lain-lain	-

Hormat kami,
PT Rig Tenders Indonesia Tbk




Doddy Irawan
Direktur

Tembusan:

1. Deputi Pengawas Pasar Modal II;
2. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Jasa;
3. Direksi PT Bursa Efek Indonesia.